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Уважаемые избиратели! 

 

 «Уверен, что и в 2013 году мне будет, что рассказать своим избирателям» - именно 

так заканчивался мой отчет о проделанной работе в 2011г. 

 Обещал – рассказываю. 

Сначала считаю необходимым рассказать о той работе, которая была проведена в 

рамках решения общегородских вопросов. 

 Если говорить о проделанной работе языком цифр, то я принял участие в 29 

заседаниях комитетов Думы из 37 всего проведенных, в 19 депутатских слушаниях из 24 

всего проведенных и в 10 заседаниях Думы из 11 всего проведенных. 

 Помимо таких значимых событий, как ликвидация рынка возле бассейна 

«Водолей», строительства 4 быстровозводимых спортивных центров, беспрецедентного 

по сумме ремонта детских садов и школ (кстати, этот процесс шел под плотным 

контролем депутатов во главе с депутатом С.В. Рябовым, на территории моего 

избирательного округа ремонт шел в детских садах «Ручеек» и «Брусничка», в школах 

№22 и №28. Были вопросы, особенно по школе №28 и по «Ручейку», которые нами 

ставились перед исполнителями работ и Администрацией города. Уверен, они помогли в 

ускорении процесса ремонта и улучшении его качества), приобретение оборудования для 

медицинских учреждений и открытие филиала стоматологической поликлиники №2 на 

Комсомольском проспекте, особо хотелось отметить, может быть, менее масштабные, но 

не менее важные для жителей результаты нашей работы. Это восстановление 

уничтоженных детских площадок (в 2012г. установлено 108 детских площадок) и начало 

строительства 4 плоскостных «дворовых» спортивных площадок. Уверен, что подобные 

недорогие спортивные сооружения помогут сделать спорт более массовым и доступным. 

В 2013г. запланировано строительство еще 4 подобных площадок (кстати, одна из них 

будет располагаться в п. Звездный). 

При утверждении бюджета 2013г. очень много говорилось о консолидации 

депутатов в выделении приоритетов, на которые депутаты хотят потратить 

сэкономленные деньги. Считаю, что механизм выработки подобных приоритетов заложен 

в принятом в 2012г. документе – Положении о наказах избирателей, активное участие в 

разработке которого принимал и я. 

 Надеюсь, что первый опыт его применения в 2013г. не окажется комом. 

Принято Решение Думы №194 V ДГ от 28.05.2012г.  «Об установлении размера 

компенсации расходов по оплате содержания и текущего ремонта жилых помещений 

отдельным категориям граждан» со сроком действия до 01.07.2013г. (данный срок вызван 

возможным изменениям тарифов 01.07.2013г).  Чтобы не утомлять вас перечнем 

постановлений, скажу кратко: все социально-ориентированные программы продолжают 

действовать. 

 Вообще, если говорить о принятых документах в количественном выражении, то 

Думой в 2012г принято 153 Решения, принято 18 Постановлений «О протокольных 

поручениях Думы города». 

 Активно ведется работа в комиссии по эвакуации брошенных и 

разукомплектованных автомобилей. За период 2012г. была вывезена по решению 

комиссии 31 единица автомобилей, вывезено силами УДС – 5 единиц, вывезено силами 

УМВД для обеспечения безопасности населения города 4 единицы, 96 автомобилей 

вывезено владельцами самостоятельно после получения уведомления. 



 Была проведена работа в рамках комиссии по признанию домов аварийными и в 

рамках рабочей группы по утверждению списка домов, подлежащих сносу. В 2012 году 

обследованы 127 домов. Состоялось два заседания межведомственной комиссии по 

вопросам признания помещения жилым помещением, жилого помещения пригодным 

(непригодным) для проживания, а также многоквартирного дома аварийным и 

подлежащим сносу или реконструкции. Признаны непригодными для проживания 2 

жилых помещения, 123 дома признаны аварийными. 

 В 2012 году была проведена реформа территориального общественного 

самоуправления. В руки общественников,  выбранных населением района в актив ТОСа,  

в результате попал универсальный инструмент решения вопросов своих жителей – деньги.

 Надеюсь, что они смогут им воспользоваться и поднять идею ТОСов на новый 

уровень. 

 Теперь о моей работе «на районе». 

 В течение 2012г. в мой адрес направлено: 

 - письменных обращений –25 (положительно решено 3 обращения, 14 даны 

разъяснения, 8 находится в работе); 

 - обращения на личном приеме – 23 (положительно решено – 4 обращения, 7 даны 

разъяснения, остальные находятся в работе); 

 - обращения на выезде – 211 (положительно решено – 21обращение, 123 даны 

разъяснения, остальные в работе).  

 Особо хочу отметить, что мною выдерживалось обещание регулярно проводить 

встречи с избирателями по их поселкам на базе ТОС. 

 Кроме того, были проведены 2 дополнительные встречи, инициированные моими 

избирателями в конце ноября-начале декабря 2012 года (Лунный, Лесной, Кедровый, 

Дорожный, Таежный, МК-37, Звездный, Медвежий угол, Зеленый, АТБ-4, Вахта-80). 

 Моя основная позиция – это моя доступность. Во всех ТОСах на территории округа 

и на сайте Думы указаны мои контакты и контакты моих помощников. Мы всегда готовы 

принять Ваше обращение и постараемся помочь.  

 Теперь о конкретных делах. 

 В 2012 были включены в бюджет суммы по модернизации ул. Электротехническая 

и Пионерная (там, наконец-то, появятся тротуары, в том числе и до базы ОРСа). 

 Проведены публичные слушания по проектам межевания поселков, 2 из которых 

прошли успешно (п. Лунный и п. Кедровый-1). По результатам остальных слушаний 

проведена работа по систематизации вопросов жителей. Вопросы отправлены в 

Администрацию на проработку. 

 Хочу заметить, что прохождение публичных слушаний позволит начать работу по 

модернизации инфраструктуры этих поселков. Но об этом - в разделе «Планы на 2013г». 

Появился свет в конце тоннеля и в судьбе жителей, проживающих в бесхозных 

балках на территории промышленных зон. Согласно принятому Постановлению 

Правительства Ханты-Мансийского автономного округа – Югры 2 июля 2012 года № 233-

п, разработана городская программа переселения, по которой, в случае выполнения ряда 

условий Программы, жители переселяются в благоустроенное жилье по коммерческому 

найму либо получают субсидии на покупку жилья. В 2012г. получены деньги на один из 

девяти поселков – п. Зеленый. 

 Да, есть вопросы, которые на данный момент решаются и будут решены. Надеюсь, 

пример поселка Зеленый ускорит решение этого вопроса и в других поселках. 

 

 В 2012г. сдвинулось с мертвой точки и ситуация по п. «Голд Фиш». Благодаря 

совместным усилиям Администрации и депутатского корпуса появилась внятная позиция 

собственника по этому вопросу. Удалось выработать консолидированное мнение\согласие  

жителей на вопрос переселения. Надеюсь, работа продолжится в том же ключе, и люди 

будут переселены. Во всяком случае, я приложу к этому максимум усилий. 



 Кстати, хотел поблагодарить жителей по ул. Гидромеханизаторов,7\2 за 

письменную благодарность и высокую оценку моей работы, направленную на имя 

Председателя Думы г. Сургута.  

 Проведение ежегодного проекта «7 шагов к Успеху», помощь детским творческим 

и спортивным коллективам, работа по проекту партии «Единая Россия» «Безопасные 

дороги», «народное» асфальтирование в п. Звездном и много других конкретных дел 

сделано за прошедший год. Более подробно о них можно узнать на страничке «Округ 23»  

в социальной сети «В Контакте»:  http://vk.com/club24622225. Там же можно оставить свои 

пожелания и вопросы. 

 Теперь немного о планах на 2013г. 

 Подтянуть «хвосты» по ТОСам.  

 Так и не удалось в 2012г. ТОС№9 переехать в новое здание по причине 

бюрократических проволочек.В 2013г. мы это сделаем. 

 Также постараюсь добиться включения в бюджет города 2014г. строительство 

модульного здания ТОС№8 

 Будет продолжена работа по п. Голд Фиш и поселкам, расположенным в 

промышленных зонах. 

 Пользуясь случаем, призываю жителей бесхозных строений, проживающих в этих 

помещениях, активнее включаться в эту работу, т.к. по сути это единственный реальный 

вариант улучшить свои жилищные условия. 

 Самая приоритетная задача – начало модернизации инфраструктуры поселков. 

 Будет проведена работа по реализации наказов избирателей в рамках Положения о 

наказах избирателей. 

 Строительство стадиона в п. Звездный. 

 Уверен, что и в 2014 году мне будет, что рассказать своим избирателям. 

 

Искренне Ваш, 

Дмитрий Сергеевич Пахотин. 

 

 

http://vk.com/club24622225

